

- **Samedi, les étudiants sénégalais feront découvrir leur pays**

mardi 12.05.2009, 04:49 - La Voix du Nord



Le peintre Babacar Diop exposera ses toiles à partir de 15heures, à la cafétéria de la résidence Jules-Mousseron.

CULTURE

L'association des étudiants sénégalais du Valenciennois proposera samedi 16 mai, la première édition de ses Journées culturelles. Au programme : peinture, musique, et spécialités culinaires.

La cafétéria de la résidence universitaire Jules-Mousseron au Mont-Houy prendra un air de fête à partir de samedi midi. Les étudiants sénégalais y assureront l'accueil dès 12 h de tous ceux qui veulent découvrir leur pays. Pour une approche éclectique, la rencontre débutera, après le mot de bienvenue du président, par un exposé littéraire sur la vie et l'oeuvre de Cheikh Anta Diop. Un autre Diop mais pas de la même famille, occupera ensuite les visiteurs avec une exposition de ses toiles. Le président de l'association, El Hadji Amara Touré, l'a découvert à Valenciennes l'an dernier, lors de Diapos d'Afrique.

L'artiste a accepté son invitation.

À partir de 16 h, c'est le palet qui sera privilégié avec des dégustations et un buffet : beignets, jus de fruits, riz et poissons sont annoncés... « *A ne pas rater !* » selon le vice-président Dahirou Aw. L'encas se poursuivra pendant les sketchs que les étudiants sénégalais - ils sont une centaine à l'université - ont décidé de présenter. L'occasion de découvrir leur humour : « *On a avec vous deux modes de culture différents. Ce qui fait rire les Occidentaux, nous, on a parfois du mal à le percevoir et vice et versa.* » À 18 h, le partage se fera cette fois autour des djembés, de la danse et d'un défilé d'habits traditionnels.

Créée en septembre 2006, l'association a pour but premier l'entraide. « *On s'est rendu compte qu'il y avait de plus en plus d'étudiants sénégalais à Valenciennes* » explique le président fondateur Touré. Des personnes ne connaissant personne et souvent perdues. « *C'est important que les Sénégalais s'entendent bien* » continue Dahirou Aw qui parle de faciliter l'intégration. Les autres axes d'actions sont la promotion de la culture sénégalaise et la participation au rayonnement de l'université. Cette première Journée culturelle devrait répondre à tout. •

• M. T.-N.

> Journée culturelle, cafétéria de la résidence Jules-Mousseron, au Mont Houy, samedi 16 mai à partir de 12 h. > Association des étudiants sénégalais, campus du Mont-Houy, 59313 Valenciennes Cedex 9

